

## Motivasi Peran Pemuda Gereja, Jufri Sambara': Jadilah Pemuda Sebagai Agen Perubahan

SULSEL INDONESIA SATU - TANATORAJA.XPRESS.CO.ID

Mar 26, 2023 - 14:12



*Jufri Sambara' saat Memberikan Materi Kepada Ratusan PPGT Jemaat Tallunglipu*

TANA TORAJA - Motivasi pemuda gereja sebagai agen perubahan yang punya peran dan tanggung jawab dalam sosial politik, anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi Sulawesi Selatan, Jufri Sambara', hadir memberikan materi pada kegiatan retreat Persekutuan Pemuda Gereja Toraja Jemaat Tallunglipu, Minggu (26/3/2023).

Retret PPGT Jemaat Tallunglipu tersebut dilaksanakan di Gereja Toraja Jemaat Tonglo Klasis Madandan yang beralamat di Lembang Tonglo, Kecamatan Rantetayo, Kabupaten Tana Toraja.

Dihadapan ratusan pemuda pemudi Gereja tersebut, pada hari Sabtu (25/3/2023), Jufri Sambara' menyampaikan bahwa sebagai kader pemuda gereja siap utus, sangat perlu menggenggam pengetahuan baik segi religi maupun sosial politik..

Untuk itu sangat penting akan pemahaman tentang bagaimana perilaku serta pandangan berpolitik yang baik bagi para pemuda ditengah masyarakat yang majemuk.



"Peran pemuda dalam masyarakat sangat penting untuk menjadi kekuatan moral, sosial kontrol dan sebagai agen perubahan," kata Jufri Sambara.

Untuk itu tutur Jufri Sambara', sebagai agen perubahan terutama dalam hal berdemokrasi maka pemuda dituntut untuk bisa dan dapat memulai dari diri sendiri yang berani melawan perilaku perilaku yang tidak benar.

"Pemuda itu harus punya komitmen besar dan optimis dalam melakukan gerakan-gerakan perubahan. Pemuda seharusnya punya kontribusi besar dan berani melawan cara-cara berpolitik yang tidak sehat," terang Jufri Sambara'.

Untuk mendapatkan hasil perubahan maka sekarang pemuda sedapat mungkin mulai berani jadi agen perubahan, pesannya.

Pembekalan materi tersebut, dihadiri ratusan pemuda gereja yang juga dihadiri langsung oleh pendeta dari Jemaat Tallunglipu dan Jemaat Tonglo, beserta Kepala Lembang Tonglo.

(Widian)